



クリスマス例会 (ダイヤモンドホール)

前例会報告 第3110回 2025/12/17(水)

会長挨拶 堀江 勤 会長



本日も、例会にご参加をいただき、ありがとうございます。

本日は、クリスマス例会ということで、こんなに多くの皆様にご参加をいただきまして、誠にありがとうございます。やはり、「数は力」ではないですが、このように多くの方々に参加をしていただいて、賑やかに例会が開ける事は、本当にうれしく思います。ありがとうございます。

当クラブは、先日も申しましたが、本クラブがあって、サテライトクラブ、ローターアクトクラブがあります。このように3つのクラブがそろっているクラブは、この2820地区の中ではそうそうないのではないかと思います。この3つのクラブが揃えばこのように盛大に例会を開催できますので、今後もこのような機会をたくさん作っていきますので、是非、ご参加を頂ければと思います。

さて、私が会長職に就いてから、今日でちょうど半年。本来であれば、ここが折り返し地点となり、残り半分というところですが、私は2年間、会長職を行うことになっておりますので、半分で

はなく、4分の1が過ぎたことになります。よく、折り返し地点を過ぎて残りの半分は、あつという間と言いますが、私の場合は、その半分までもう少しかかることになります。

この6か月は、長かったような、短かったような、とても複雑な思いでもあります。私にとって、間違いなく良い思い出になると思っております。この半年で、いろいろな経験をさせて頂きました。私は、初例会の時に、「この1年は、私自身が、一番勉強させていただく1年になる」と、申しましたが、勉強どころか、とても貴重な経験をさせて頂きました。「河川愛護団体の表彰」であるとか、ケーブルテレビのインタビューであるとか、あるいは「英語スピーチ大会」や「少年の主張大会」の審査委員であるとか、普段ではなかなか経験のできないことを、当たり前に経験できることです。クラブの伝統があるからこそ出来ることであると、この会長職に就かせていただいて、初めて感じました。

これまで先人の諸先輩方が、日々、奉仕の精神で積み上げてこられた結果、このような、素晴らしい状態であると思っております。

残り半年、あるいは1年半、私に何が出来るの分かりません。ただ、この下館クラブの伝統は、引き続き、継承していきたいと思っております。残念ながら、会員の数はずいぶんと減ってしまいました。残ったメンバーで出来ることも限られておりますが、その限られた人数の中で、出来ることはあります。その出来ることを、みんなでやっていきたい、この下館クラブの伝統をみんなで守っていきたいと思っておりますので、どうぞ、最後までご協力をお願いします。

何か、選挙の時の最後の挨拶みたいになってしましましたが、この3つのクラブが「良いことの



4つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

ために、ともに手をとりあって、ともに繁栄していくことを願いまして、会長としてのご挨拶とさせていただきます。メリークリスマス。

クリスマス例会



令和7年12月17日午後6時30分、多くの方々にご参加いただき、大変賑やかなクリスマス例会が開催されました。



スマイルBOX 鈴木健一 副委員長

►濱野 登さん メリークリスマス2025！とても楽しみにしています。

►内山 勝洋さん メリークリスマス！！

►中山 哲志さん メリークリスマス！

►堀江 勤さん メリークリスマス！中山さんのご来訪を記念して。楽しいクリスマス例会にしましょう。

►新井 和雄さん メリークリスマス！中山さんのローターアクトクラブ入会、おめでとうございます。

►早瀬 浩一さん メリークリスマス！水戸証券中山様ようこそおいで下さいました。入会楽しみにしています。

►潮田 武彦さん メリークリスマス！！

►永井 啓一さん メリークリスマス

►横塚 篤さん メリークリスマス

►鈴木 士裕さん メリークリスマス！今日はみんなで楽しみましょう。

►鈴木 健一さん メリークリスマス！中山さんの来訪を記念して。今日は楽しみましょう。



本日の合計 15,000円 累計 256,000円



創立年月日

昭和35年5月25日

Facebook

RI加盟承認年月日

昭和35年6月18日

日本国内 RI加盟順位

3 7 5 番

スポンサークラブ

水戸ロータリークラブ



Instagram